

Cañete rescata el plan de regadíos con 16 obras de las que sólo tiene 2 en ejecución

El ministerio encarga a la Seiasa trabajos de infraestructuras ya proyectados que, de ejecutarse, beneficiarían a cerca de 50.000 regantes

02:03 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet 0

Recomendar 0

J. SIERRA VALENCIA El ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha recuperado algunas de las obras previstas en el Plan Hidrológico Nacional y en el Plan Nacional de Regadíos pendientes de ejecución y ha encomendado su construcción a la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa), aunque la financiación corre por cuenta, al menos en una parte sustancial, de los propios regantes y de la Conselleria de Agricultura de la Generalitat Valenciana.

El ministerio tiene previsto gestionar una inversión de 65.432.076 euros para ejecutar proyectos de modernización y consolidación de regadíos que se acometerán a partir de 2013. Se trata de los últimos coletazos del Plan Nacional de Regadíos que quedó prácticamente paralizado tras el triunfo electoral del Partido Popular y el inicio de los recortes.

La mayor parte de las obras aprobadas en el Consejo de Ministros del pasado 30 de noviembre ya figuraban en anteriores convenios de colaboración suscritos entre el ministerio y la Seiasa y otras muchas formaron parte del paquete de obras de interés general del Estado incluidas en las inversiones del primer Plan Hidrológico Nacional .

El presupuesto incluye la realización de 16 obras de modernización y racionalización del consumo de agua para regadío que beneficiarán a un total de 49.547 regantes y afectan a una superficie de 61.045 hectáreas. De todas las obras previstas - dieciséis-, sólo dos, la de la Comunidad de Regantes de l'Alcúdia en el canal Júcar-Turia y las actuaciones en la Comunidad de Regantes de Benimodo se encuentran en ejecución. Castelló y Alicante, con infraestructuras de regadío menos avanzadas, se llevan la parte del león de las inversiones, aunque sin calendario.